

Bürgerinitiative „Rettet den Schmalzhof“

Stadt Starnberg

C/O VON WIETERSHEIM
PRINZENEICHE 11
82319 STARNBERG
INFO@RETTET-DEN-SCHMALZHOF.DE

WWW.RETTET-DEN-SCHMALZHOF.DE

24. Oktober 2016

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin John,
sehr geehrte Damen und Herren Stadtratsmitglieder,

der Stadtrat der Stadt Starnberg wird heute darüber beschließen, ob gegen die Bauleitplanung der Gemeinde Pöcking im Zusammenhang mit dem geplanten Gewerbegebiet Schmalzhof ein Normenkontrollverfahren durchgeführt werden soll.

Die Bürgerinitiative „Rettet-den-Schmalzhof“ bemüht sich seit Jahren, die Gemeinde Pöcking davon abzuhalten, im Landschaftsschutzgebiet „Starnberger See und westlich angrenzende Gebiete“ in offener Landschaft für jedermann sichtbar neben einem stillgelegten Gutshof, welcher auch nicht ansatzweise als Gewerbegebiet bezeichnet werden kann, die Errichtung eines Gewerbegebietes zu verhindern.

Trotz zahlreicher Widerstände auch innerhalb der Gemeinde Pöcking und seitens sämtlicher Naturschutz-, Umweltschutz- und Landschaftsschutzverbände ist es der Gemeinde Pöcking gelungen, das Bauleitplanverfahren nach 9-jährigem Bemühen abzuschließen.

Es liegt nun am Stadtrat der Stadt Starnberg die Realisierung dieses Gewerbegebietes, zu verhindern.

Die Errichtung eines Gewerbegebietes am Schmalzhof steht im krassen Widerspruch zu:

- den Planungen der Stadt Starnberg in dem dortigen Umfeld (Stichwort „Einheimischen-Modell“),
- den landesplanerischen Vorgaben,
- den Bemühungen zahlreicher Institutionen, Verbände und engagierter Bürger, die weitere Zersiedlung der oberbayerischen Kulturlandschaft zu verhindern.

Aus Sicht der Bürgerinitiative „Rettet- den- Schmalzhof“, ihres Vorstandes und ihrer Mitglieder und den von der Bürgerinitiative hinzugezogenen Fachanwälten kann kein Zweifel daran bestehen, dass ein seitens der Stadt Starnberg initiiertes Normenkontrollverfahren zum Erfolg führen wird.

Die Bürgerinitiative „Rettet- den- Schmalzhof“ wird die Stadt Starnberg aktiv bei der Führung dieses Prozesses unterstützen, sofern dies gewünscht wird.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgerinitiative „Rettet- den- Schmalzhof“
Der Vorstand

Prof. Dr. Bernd Stecher

Viggo von Wietersheim

Maximilian Ardelt